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又讯 昨日，由中国 商 务
区联盟主办，郑东新区中央
商务区管委会承办的 2016 中
国 商 务 区 联 盟 年 会 在 郑 召
开。郑东新区中央商务区也
成为首个承办该联盟年会的
中西部地区成员单位。

中国商务区联盟主席龙永图，
市委常委、郑东新区党工委书
记、管委会主任王鹏，以及来自
北京商务中心区、南京河西中
央商务区、广州天河中央商务
区等中国商务区联盟 21 个会
员单位代表出席会议。

王鹏在致辞中说，郑东新
区中央商务区成立三年多以
来，积极参与中国商务区联盟
工作，通过深度融入联盟机制，
借鉴吸收先进经验，全局意识
进一步增强，工作能力进一步
提升，在全省作用地位进一步
彰显。此次论坛的召开，必将
有力促进联盟成员之间的合作

发展、互利共赢。
年会论坛上，中国社会科

学院城市发展与环境研究所
城市规划研究室主任单菁菁，
中国区域经济学会、中国城市
经济学会副会长魏后凯，戴德
梁行华中区董事总经理黎庆
文分别做了主旨演讲。与会
代表还围绕楼宇经济与产业
发展、城市运营与城市管理等
进行了深入研讨。

据介绍，中国商务区联盟
成立于 2010 年 10 月 29 日，总
部设在北京商务中心区，是中
国各大城市商务区的联盟组
织，旨在通过定期组织交流、
考察活动，为各商务区之间搭
建沟通平台，传递最新产业促
进政策,交流产业发展信息，吸
引外资，联合合作。自创建以
来，该联盟 共 组 织 了 五 次 联
盟年会。
郑报融媒记者 马燕 蔡毓馨

本报讯 昨日上午，市委常
委、市纪委书记周富强带领相关
部门负责人到中牟县，督导全国文
明城市创建和平安郑州建设工作。

在绿博园社会主义核心价
值观主题展馆，周富强听取中牟
县文明城市创建和社会主义核心
价值观宣传推广工作，并查看了
主题展馆管理开放情况。今年10
月13日，郑州绿博园社会主义核
心价值观主题展馆正式建成开
放。周富强表示，文明城市创建
是一项民生工程和民心工程，相
关部门要强化为民意识，广泛宣

传发动，用好用足平台，完成好全
市确定的创建工作任务。

随后，周富强来到中牟县信
访局群众之家服务点，听取中牟
县信访稳定工作和农民工工资清
欠推进情况，并在接访大厅面对面
接访群众，现场为群众排忧解难。

接访过程中，周富强倾听群
众关于农民工工资清欠、过渡安
置费发放、安置点环境卫生整
治、宅基地纠纷等方面诉求，并
与当地有关单位负责人现场研
究对策，合力解决问题。他表
示，信访问题关乎群众切身利

益，各有关部门要真诚接待来访
群众，理清问题根源和关键，抓
紧时间、想方设法解决群众反映
的问题；对一些群众反映的久拖
不决问题，有关部门要认真查找
原因，抓住重点，严格按照有关政
策尽快解决；要把信访工作做细，
学会与群众打交道，积极引导群众
合理表达诉求，依法有序信访。

调研中，周富强还来到郑州
国际文化创意产业园，察看中
部·设计城建设项目，了解中牟
县创新创业产业推进情况。
郑报融媒记者 董艳竹

本报讯（记者 裴蕾） 昨日
上午，市委召开中央巡视组反馈
意见整改落实工作会议。会议
要求，贯彻落实市《中央第十一
巡视组开展巡视“回头看”情况
反馈意见整改落实工作实施方
案》和市委常委会会议精神，进
一步加强对中央巡视组反馈意
见整改落实工作的组织领导，明
晰任务，强化责任，完善措施，加
快推进巡视整改落实工作。市
委副书记、市委秘书长靳磊出
席会议并讲话。

会议宣读了《中共郑州市委
办公厅关于成立中央巡视组反
馈意见整改落实工作领导小组
的通知》，强化市委领导核心作
用、贯彻五大发展理念和打好

“四张牌”、党风廉政建设、选人用

人和党的建设、信访稳定等五个
专题小组相关负责人，围绕各自
的整改落实工作进行了发言。

靳磊表示，贯彻中央和省
委、市委要求，全力抓好问题整
改落实，是当前我市的一项重大
政治任务。要以积极有为的精
神状态、求真务实的工作作风，
勇于担当、敢于负责，开拓进取、
主动作为，扎实做好巡视整改落
实工作，确保整改工作取得实
效。

就进一步做好巡视整改工
作，靳磊提出四点要求。一要提
升认识、严肃对待，把思想和行
动统一到中央和省委、市委关于
巡视整改落实工作的要求上来，
不折不扣地按照省委、市委的部
署和要求，抓好整改落实的各项

工作；二要加强领导、严密组织，
把好整改方案质量关，以“严”和

“实”的标准，按照职责分工，逐
项细化整改内容，建立工作台
账，制定整改落实工作“时间表”
和“路线图”；三要强化督查、统筹
协调，建立日常报告、月度报告和
季度通报制度，对整改工作进展
缓慢、组织不力、推诿扯皮的，要
追究相关单位和责任人的责任；
四要标本兼治、务求实效，注重查
找问题根源，以扎实整改促进工
作，以完成任务体现整改成效，把
抓好巡视整改落实工作纳入全局
工作之中，与做好年底改革发展
稳定各项工作、确保完成全年目
标任务结合起来，以巡视整改落
实推动我市各方面工作取得新
进展。

本报讯（记者 孙娟） 昨日
上午，市长程志明主持召开市政
府第 53 次常务会议，审议并原
则通过《郑州市湿地保护条例

（草案）》和《郑州市社会信用体
系建设规划（2016~2020年）》。

我市地处黄河中下游，现有
湿地面积 56242公顷，湿地资源
相对稀缺，湿地保护工作极为重
要。为了加强湿地建设与保护，
我市按照立法程序起草了《郑州
市湿地保护条例（草案）》，对湿
地的概念、规划建设、保护利用、
监督管理、法律责任等作出具体

规定。会议指出，加强湿地保护
是生态郑州建设和保护湿地资
源的需要，对促进我市生态体系
建设和改善人居环境具有重要
意义。近年来，围绕“一带、三
区、十河”的布局，我市湿地保护
工作取得显著成效。各级各部门
要提高对湿地保护工作的认识，
加强组织领导，把湿地保护纳入
国民经济和社会发展规划，实行
湿地保护工作目标责任制，对各
类湿地的保护要统一标准，明确
界定湿地保护的各类禁止行为和
法律责任，建立行政执法协调联

动机制和巡查、检查制度，确保湿
地生态功能不降低、面积不减少、
性质不改变，形成与国家中心城
市地位相匹配的生态保障体系。

《郑州市社会信用体系建设
规划（2016-2020年）》提出了我
市社会信用指导思想、规划期
限、规划目标，对政务诚信、商务
诚信、社会诚信、司法公信四大
领域建设提出了明确要求。“十
三五”期间，我市将通过实施诚
信示范创建、农村信用体系建
设、企业信用建设、信用人才培
养、诚信教育与诚信文化建设、

以信用信息为核心的新型市场
监管体制、信用服务机构培育等
七大重点工程，加快建立体系完
备、机制健全、运转有序、奖惩有
度的社会信用体系，有效发挥社
会信用体系建设在促进我市经
济发展和加强社会治理中的作
用。会议指出，加快社会信用
体系建设，不仅是完善社会主
义市场经济体制的重要基础，
也是加强和创新社会治理的重
要举措。郑州市正在参与创建
国家社会信用体系建设示范城
市，各级各部门要切实把社会

信用体系建设作为一项长期建
设工程来抓，进一步健全完善
征信体系，建立统一的征信信
息平台，做好信息推送工作，使
征信信息真正为社会所用，尽
快建立守信激励和失信惩戒机
制，加快建立体系完备、机制健
全、运转有序、奖惩有度的社会
信用体系，全面提升社会诚信
意识和信用水平，形成与我市全
面建成小康社会相适应的良好
社会信用环境，加速向国家中心
城市迈进。

会议还研究了其他议题。

市政府召开第53次常务会议原则通过《建设规划》

实施七大工程 建设社会信用体系

本报讯 （记者 覃岩峰
马燕）昨日，由中国商务区联
盟主办的 2016 中国商务区联
盟年会在郑州召开。会前，市
委副书记、市长程志明会见了
与会代表。程志明希望能够加
强与中国商务区联盟合作交
流，双方携手共进，联手发展，
共同推动中央商务区建设。

程志明代表郑州市委、市
政府对中国商务区联盟年会在
郑召开表示祝贺，并简要介绍
了郑州市情。程志明说，郑州
是中国人口第一大省的省会，
地理位置优越，区位优势明显，
近年来，随着中原经济区、郑州
航空港经济综合实验区、郑汴
洛国家自主创新示范区等一系
列国家战略的落地，全市经济
社会实现了又好又快发展。郑
州未来的发展潜力很大，尤其
是从交通区位来看，郑州米字
形高铁将在“十三五”全面建
成，随着郑州航空港经济综合
实验区的快速推进，航空优势
也将进一步凸显。另外，郑欧

班列的良好运行，让郑州在
“一带一路”战略中扮演了越
来越重要的角色。在郑东新区
建设过程中，我们深切感受到，
中央商务区对于城市产业、人
文等方面的建设有着重要促进
作用，希望能与中国商务区联
盟加强合作交流，双方携手共
进，联手发展，实现中央商务
区共同繁荣。

中国商务区联盟主席龙永图
说，近年来，郑州取得的发展成
就有目共睹，尤其是郑东新区
的建设速度让人惊叹，中央商
务区已经成为展示郑州、郑东
新区对外开放的形象和名片。
实践证明，CBD是推动社会经
济发展的有效途径，中国商务
区联盟将组织更多的活动，以
此搭建全国 CBD 单位交流平
台，相互学习，相互促进，形成
互补，努力为地方经济发展做
出新的更大贡献。

市委常委、郑东新区党工
委书记、管委会主任王鹏参加
会见。

中国商务区联盟
年会昨在郑召开

注重查找问题根源
确保整改取得实效

市领导督导文明城市创建
和平安郑州建设

本报讯“我们会迎难而上，
坚决保质保量完成园博园建设
任务！”昨日，郑州市青年突击队
服务园博园建设青春建功行动
在园博园启动，青年突击队队员
铿锵坚定的声音在郑州园博园
项目工地上空回荡。

活动中，团市委、航空港区
领导向青年突击队代表授旗，为

青年岗位能手代表颁发了荣誉
证书，并向项目工地的农民工发
放了慰问品。

园博园项目时间紧、任务
重，建设质量更不容一丝一毫
的马虎。参与青春建功行动的
青年突击队员大多是各单位的
优 秀 代 表 ，他 们 的 努 力 工 作
将向广大郑州市民交上一份满

意答卷。
坐落于郑州航空港综合实

验区的园博园项目将于 2017年
承办我国规模最大、规格最高、
内容最丰富的风景园林与花卉
盆景行业盛会——中国国际园
林博览会。
郑报融媒记者 李爱琴
通讯员 王超

市青年突击队服务园博园建设


